

Wechsel an der Gemeindespitze in Rümlang

Dank an Peter Meier – Begrüssung von Thomas Huber und Patrick Cotting

Mit dem Rücktritt von Gemeindepräsident Peter Meier endet eine prägende Ära für Rümlang. Zugleich beginnt mit der Wahl von Thomas Huber als neuem Gemeindepräsidenten und dem Einstieg von Patrick Cotting in den Gemeinderat eine neue, spannende Phase. Der Gemeinderat Rümlang bedankt sich bei Peter Meier herzlich für sein Engagement und freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Präsidenten und dem neuen Mitglied.

Abschied nach engagiertem Einsatz: Danke, Peter Meier!

Nach vielen Jahren engagierter Führung tritt Peter Meier als Gemeindepräsident zurück. Mit grossem Weitblick, Tatkraft und stets lösungsorientiert hat er das Wohl der Gemeinde in den Mittelpunkt gestellt und ihre Entwicklung entscheidend geprägt. Sein offenes Ohr für die Anliegen der Bevölkerung, seine menschlich nahbare Art und Zuverlässigkeit haben die politische Kultur in Rümlang nachhaltig mitgestaltet. Für seinen wertvollen Einsatz danken wir ihm von Herzen und wünschen ihm und seiner Familie für die Zukunft alles Gute, viel Gesundheit, Freude und Erfolg – privat wie beruflich.

Neue Führung: Thomas Huber als Gemeindepräsident

Der Gemeinderat gratuliert Thomas Huber herzlich zu seiner Wahl als neuer Gemeindepräsident. Mit viel Motivation und Verantwortungsbewusstsein übernimmt er eine bedeutende Aufgabe, die sowohl Herausforderungen als auch Chancen bietet. Gemeinsam mit dem Gemeinderat freut er sich darauf, neue Impulse zu setzen und die Zukunft von Rümlang aktiv zu gestalten. Der Gemeinderat wünscht Thomas Huber einen erfolgreichen Start und viel Erfolg bei seinen neuen Aufgaben.

Frischer Wind im Gemeinderat: Willkommen Patrick Cotting

Mit Patrick Cotting gewinnt der Gemeinderat Rümlang ein engagiertes neues Mitglied. Wir freuen uns auf seine frischen Perspektiven und die Zusammenarbeit, um die Gemeinde weiterhin positiv zu entwickeln. Für seinen Einstieg wünscht der Gemeinderat ihm einen guten Start und viel Erfolg.

Ausblick: Konstituierung und Ressortverteilung

Der neu zusammengesetzte Gemeinderat wird sich an der Sitzung vom 10. Juni konstituieren. Anschliessend informiert er die Öffentlichkeit über die Ressortaufteilung.